



16 septiembre de 2022

D. Joan Subirats
Ministro de Universidades
Paseo de la Castellana, 162
28046 MADRID

Estimado Ministro:

Tras más de nueve meses de incomprensible y escandaloso silencio en torno a la resolución de la prueba extraordinaria de acceso a la especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria celebrada el 11 de diciembre del pasado año, como Presidente de la Sociedad Científica decana de Enfermería Comunitaria en España, a la que sistemáticamente han ignorado desde su ministerio, quiero trasladarle una muy sincera y cordial invitación a participar en la Jornada inaugural de las Jornadas científicas que se celebrarán en Logroño (La Rioja) a partir del 26 de octubre (<https://www.enfermeriacomunitaria.org/web/index.php/jornadas2022-inicio>).

Tiene la oportunidad de trasladar directamente a las enfermeras comunitarias cuál es la situación de la citada prueba y cuáles los plazos para que finalice la primera fase y se conozca la fecha de celebración de la 2ª prueba pendiente.

Seguir refugiándose en el silencio para ocultar las razones que impiden que un derecho de las enfermeras que se tardó más de 10 años en dar respuesta y que se mantiene en parálisis y sin argumento alguno que lo justifique, entendemos que no es la mejor manera para recuperar el respeto debido hacia las enfermeras, por lo que con todo el respeto y consideración le ofrecemos la posibilidad de acompañarnos y explicar lo que estime al respecto. Estaremos encantados en recibirlo.

Convencido de su segura atención y deseando poder saludarle personalmente el próximo día 26 de octubre en La Rioja, reciba un cordial saludo.

Atentamente


ASOCIACIÓN DE ENFERMERÍA COMUNITARIA
Fdo.: José Ramón Martínez-Riera
Presidente AEC